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I lavori hanno inizio alle ore 16,15.

DISEGNI DI LEGGE IN SEDE DELIBERANTE

(3207) Attivazione delle risorse preordinate della legge finanziaria per l'anno 1998 al
fine di realizzare interventi nelle aree depresse

(Seguito della discussione e rinvio)

PRESIDENTE, relatore alla Commissione. L'ordine del giorno reca

il seguito della discussione del disegno di legge n. 3207. Riprendiamo l'e-

same interrotto nella seduta del 6 maggio scorso.

MACCIOTTA, sottosegretario di Stato per il tesoro. Signor Presi-

dente, accolgo favorevolmente la proposta, dai lei formulata in conclu-

sione della sua relazione ed ora formalizzata in un emendamento, di inte-

grare il provvedimento in esame al fine di istituire un Fondo per il

finanziamento dei programmi di promozione imprenditoriale nelle aree de-

presse.

Il Governo ritiene che l'esame del disegno di legge n. 3207 rappre-

senti un'occasione utile per affrontare questo tema e che sia positiva la

prospettiva di assicurare contemporaneamente l'attivazione delle risorse

stanziate in bilancio e la creazione di Fondo per la promozione dell'im-

prenditoria.

Il Governo prende atto dell'emendamento presentato dal relatore, ma

poicheÁ sono in corso alcuni approfondimenti tecnici (in particolare in at-

tuazione di quanto dichiaroÁ il Presidente del Consiglio nell'Aula del Se-

nato nel corso del dibattito sulla fiducia svoltosi nel mese di ottobre, circa

la possibilitaÁ di utilizzare allo scopo in questione parte delle plusvalenze

provenienti dalla privatizzazione della Telecom) auspico un rinvio della

discussione del disegno di legge in esame di circa una settimana, al

fine di valutare in maniera piuÁ approfondita gli aspetti tecnici relativi

alla presentazione del suddetto emendamento.

Il Governo si riserva, una volta acquisiti i dati tecnici necessari, di

presentare un emendamento, prima della prossima seduta della Commis-

sione, con il quale, oltre ai problemi giaÁ affrontati dal relatore con il

suo emendamento, di cui naturalmente si terraÁ conto, verranno trattati an-

che gli altri problemi emersi nel corso del dibattito.

FERRANTE. Signor Presidente, condivido il suggerimento del rap-

presentante del Governo, considerato che si eÁ impegnato a risolvere la

questione entro la prima riunione utile della nostra Commissione.
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VEGAS. Signor Presidente, desidero puntualizzare che a mio parere

quanto ha testeÁ affermato il rappresentante del Governo riveste un rilievo

che va al di laÁ della portata economica della materia poicheÁ involge una

questione di principio. Credo pertanto che l'esame di una questione di tale

rilievo non debba essere sottratto all'Assemblea.

FERRANTE. Senatore Vegas, se quindi il Governo dovesse presen-

tare un emendamento funzionale alla realizzazione del citato Fondo, lei,

a nome del suo Gruppo, dichiara che attiveraÁ le procedure regolamentari

per la rimessione del disegno di legge all'Assemblea?

VEGAS. SõÁ, esattamente.

MORO. Signor Presidente, mi associo alle considerazioni svolte dal

senatore Vegas.

PRESIDENTE, relatore alla Commissione. Prendo atto di quanto te-

steÁ dichiarato dai senatori Vegas e Moro ed assicuro loro che questa po-

sizione verraÁ presa in considerazione quando affronteremo nello specifico

il problema.

Propongo pertanto di rinviare il seguito della discussione del disegno

di legge in titolo alla prima seduta utile della Commissione dopo la so-

spensione dei lavori del Senato prevista per la prossima settimana.

PoicheÁ non si fanno osservazioni, cosõÁ resta stabilito.

I lavori terminano alle ore 16,25.

SERVIZIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI

Il Consigliere parlamentare dell'Ufficio centrale e dei resoconti stenografici

Dott. VINCENZO FONTI
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